

GOBIERNO DESIGNARA MAÑANA A LAS AUTORIDADES PACEÑAS

(Jornada).— El gobierno designará mañana a las autoridades del departamento de La Paz, Alcalde y Prefecto respectivamente, según se pudo conocer hoy en

fuentes oficiales. Las nuevas autoridades designadas se harán cargo inmediato de sus funciones ante la total ausencia de autoridad, de las actuales que

renunciaron irrevocablemente a sus cargos. En las próximas horas es posible que se dé a conocer nombres de las nuevas autoridades.

En círculos oficiales se destacó la futura labor que desarrollará el gobierno por intermedio de estas entidades en favor del pueblo paceño, especialmente en cuanto se relaciona con una reestructuración de los cuadros administrativos y de control de precios.

En cuanto a la Prefectura, se destacó que se designará a una persona identificada con los intereses del departamento. El gobierno boliviano pretende, entre otras cosas, buscar el desarrollo armónico de todas las regiones que pertenecen a La Paz.

Justicia social y defensa del derecho al trabajo se propone gobierno boliviano

"El proceso de democratización del país avanza inexorablemente hacia su plena consolidación. Prueba fiel de ello es este acto, que es al mismo tiempo la implementación de un equipo de asesoramiento y de dirección intermedia altamente capacitado, defensor de los intereses populares y con alto espíritu democrático. No pretendemos llenar las vacantes disponibles, para cubrir los vaos, que por sí es un acto netamente mecanístico y propio de los gobiernos de facto", dijo el nuevo Subsecretario de Desarrollo Laboral Lic. Emilio Javier Escobar, al ser posesionado en

ese cargo por el Ministro "la política a ejecutarse en este Ministerio estará inspirada en las aspiraciones del Movimiento Popular y Obrero expresadas en el programa de gobierno de la Unidad Democrática y Popular, que defiende ante todo el derecho de todo hombre de tener un trabajo y gozar de la justicia social, añadió la nueva autoridad".

La actual crisis económica por la que atraviesa el país ha provocado una seria paralización del aparato productivo, trayendo consigo alrededor de un 11% de desempleo. Por otra par

te, el proceso inflacionario de enero a septiembre de este año muestra un incremento de más del 170%, lo que ha significado una reducción notable del poder adquisitivo de los salarios con el consiguiente deterioro de la calidad de la vida y el incremento de la pobreza.

Posteriormente dijo que se pondrá todo el empeño en la implantación del salario mínimo vital con escala móvil. En lo que se refiere a la política de empleo se perseguirá, la reducción de los actuales niveles de desempleo y subempleo, pro

(Pasa a la Pág. 3ra.)

Gremialistas piden autoridades paceñas

(Jornada).— Alrededor de más de mil gremialistas, esta mañana se hicieron presentes en JORNADA, para solicitar que el Dr. Hernán Siles Zuazo, Presidente Constitucional de la República y líder de la U.D.P., designe como Alcalde de esta ciudad y Prefecto del Departamento, a personalidades paceñas, que no tuvieron ninguna anterior participación con gobiernos de

"El Presidente Siles Zuazo, durante su campaña de 1980, tuvo a colaboradores valientes, leales, honestos y eficaces, que fueron merced por mercado, puesto por puesto, zona por zona, para lograr el apoyo de victoria de la Unidad Democrática y Popular, actuaron como enlaces con militares jóvenes, hicieron repartir afiches, se movilizaban día y noche de un lugar a otro,

trabajaron sin descanso por el proceso democrático y creemos, que esos ciudadanos paceños, deben ocupar la Alcaldía y Prefectura y no los que a último momento se dicen demócratas", enfatizaron los humildes y sacrificados gremialistas. De otra parte agradecieron a JORNADA, por la valiente labor de defensa que realizó y realiza en pro de las clases pobres del país.

Jornada

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE

FUNDADO EL 3 DE NOVIEMBRE DE 1964 — DEPOSITO LEGAL L. P. 09 — 1969 — AÑO XVII

PLAZA MURILLO Esq. JUNIN N° 608 — TELEF.: DIRECCION 3-53844 - REDACCION 3-56213 - CASILLA 1624

EDICION DE OCHO PAGINAS \$b. 20.—

N° 6793 LA PAZ, (BOLIVIA) JUEVES 21 DE OCTUBRE DE 1982

Estudiantes visitaron JORNADA



(Jornada).— Esta mañana, estudiantes del Colegio "José Capriles", ubicado en El Alto de La Paz, visitaron al Director de JORNADA, JAIME RIOS CHACON, para felicitarle por la

labor de defensa de los derechos humanos, recursos naturales y anhelos del pueblo boliviano, que realiza este vespertino. En el grabado, parte de los alumnos

del prestigioso establecimiento, que educa a jóvenes hombres y mujeres, hijos de la clase laboral, y futuro promisor de esta nación.

(Jornada).— El líder de la UDP y Presidente Constitucional de la República Dr. Hernán Siles Zuazo, realiza un sacrificio como en comiable esfuerzo, atienden

do a innumerables delegaciones que lo visitan en el Palacio de Gobierno.

El Dr. Siles Zuazo, trabaja desde las ocho de la mañana hasta pasadas las once de la noche, lo que ago-

taria a cualquier otro mandatario.

Delegaciones de campesinos, trabajadores, profesionales, diplomáticos, religiosos y otras, son recibidas

por el primer dignatario de Estado.

"Es un tónico para el Jefe de la UDP, y es increíble su resistencia física", manifestaron a JORNADA, sus allegados partidarios.

Piden que proceso contra parlamentarios sea público

- Caso contrario se propiciarán marchas de protesta contra el Parlamento de 1980

(Jornada).— Dirigentes fabriles y de varios sindicatos, en visita a este vespertino, pidieron, que el juicio que se efectúa contra los diputados Fernando Valle

Quevedo, Juan Carlos Durán y Franz Ondarza, así como el seguido contra el Senador Mario Rolón Anaya, sea público, "por cuanto los actos atentatorios y delitos

cometidos contra la Constitución y el proceso democrático fueron públicos", indicaron.

"Desde el momento que fueron elegidos como dipu-

dos o senadores, expresado en el voto, los mandatarios, tenían la obligación de presentar a esa confianza con actos honestos y encuadrados al proceso democrático, rechazando toda cooperación con los regímenes de facto, al no hacerlo así, es taban admitiendo y consolidando, el rechazo a sus mandantes, es decir, estaban negando ser parlamentarios democráticos, y por lo tanto, ni siquiera debían haberse posesionado en la actualidad, como parlamentarios, por que durante dos años, cometieron toda clase de delitos contra la nación, por cuanto el Ejecutivo y el gobierno de facto, destruyeron la economía nacional, deterioraron la imagen del país con el incentivo del narcotráfico, y postraron a la nación en una mayor dependencia, delitos que están estipulados en la Carta Magna, y por ese hecho, deben ser motivo de desafuero o expulsión los precitados parlamentarios, de lo contrario, haremos una movilización general contra el Parlamento o contra quienes encubran a los golpistas", enfatizaron los visitantes. Manuel Sagárnaga de los fabriles, dijo que los sindicatos se movilizarían al

Opinión de Vicecanciller argentino:

Argentina se ha transformado en refugio de los "narcogenerales"

Buenos Aires, Oct. 21 (AFP).— El ex Presidente de Bolivia General Celso Torre

lio se encuentra en Buenos Aires desde los primeros días de octubre, alojado en

el círculo militar que pertenece al ejército argentino, reveló hoy aquí el diario Clarín citando fuentes confiables.

Partidos políticos deben pronunciarse sobre el desafuero

(Jornada).— "El gobierno del Dr. Hernán Siles Zuazo, debe mantener la soberanía del estado y, no puede dejarse impresionar por las presiones que puedan existir", dijo el H. Simón Reyes, consultado por JORNADA, sobre las presiones que estaría ejerciendo el gobierno de los EE.UU. de N. A., para que el Partido Comunista de Bolivia, integrante del esquema de la UDP, sea marginada.

del exterior vengan de donde vengan".

EXPULSION Y DESAFUERO

En cuanto a este problema que se viene discutiendo en la esfera del parlamento, sobre el desafuero Simón Reyes dijo: "en primer lugar se ha tratado el problema del desafuero de los parlamentarios que han contribuido con la dictadura del Gral. García Meza.

en un parlamento que es democrático, después de haber contribuido a la alteración de un proceso que se vivía anteriormente y se ta llegar a constituirse en instrumentos de la dictadura".

Añadió que actualmente se están queriendo "ocultar detrás de la Constitución para continuar en las actividades parlamentarias". Además, es inconcebible pensar en que alguien pueda "tener representación independiente ya que, son los partidos, los que representan a intereses de clase, económicos. Pero, independientemente, sólo pueden representarse asimismo, destacó Reyes.

Reyes, explica que "el pueblo tiene todo el derecho de darse el gobierno que crea conveniente", aun que afirma que no conoce nada oficial al respecto de la presión Reagan; pero que de ninguna manera se puede aceptar "presiones

Sin embargo añadió que son los partidos políticos y bancadas, los que deberían emitir juicios para que ese desafuero. No es posible comprender a representantes nacionales y del pueblo,

Huelga general en el Ecuador

Quito, Oct. 21 (AFP).— Una atmósfera tensa reina hoy en Ecuador durante las primeras horas, la huelga general convocada por los sindicatos, contra los aumentos de precios dispuestos por el gobierno y en momentos en que está vigente el estado de emergencia impuesto desde el miércoles por la noche en todo el país.

En algunos lugares estratégicos de Quito, especialmente en la Plaza del Teatro —en el centro de la ciudad vieja—, grupos de manifestantes comenzaron a concentrarse, a pesar de las consignas del estado de emergencia que prohíben toda reunión en la vía pública.

Elementos del ejército dispersaron a esos grupos que, poco después, volvieron a reagruparse en otro lugar.

Los incidentes, que comenzaron el lunes, al parecer provocaron por lo menos tres muertos y un herido.

Torrelio se suma al grupo de militares bolivianos que cruzaron la frontera al parecer debido al proceso democrático abierto en su país. Además de Torrelio se encuentran en la Argentina el General Luis García Meza, el Coronel Freddy Quiroga y el Coronel Luis Arce Gómez, participantes directos del golpe de Estado que terminó en 1980 con el gobierno constitucional de la Presidente Lidia Gueiler.

Ayer se supo en Buenos Aires que el Comandante en Jefe del Ejército de Bolivia Simón Tordoya decidió destituir como agregado militar de la Embajada boliviana en Buenos Aires al

(Pasa a la Pág. 8va.)